

# Crans-Montana se fait un nom dans le football

par Laurent Missbauer



> Walter Loser et Mélanie Rey.

**Le Haut-Plateau bénéficie d'une réputation enviée dans les milieux du football.** Cela n'est pas étranger aux efforts entrepris par Walter Loser, consultant marketing et ancien directeur de Crans-Montana Tourisme.

«Après avoir réussi à faire venir l'équipe nationale suisse à Crans-Montana en 2010, je me suis associé à Mélanie Rey pour créer la structure MSM Football qui nous a permis d'organiser, dès 2011, des camps d'entraînement avec des formations aussi réputées que l'Olympique de Marseille, Wolfsburg, Fulham, Porto et Benfica ainsi que l'équipe nationale d'Arménie. A cela s'ajoutent les équipes nationales féminines du Brésil et du Canada ainsi que de grands clubs féminins comme l'Olympique lyonnais, le PSG et Barcelone», explique Walter Loser.

«L'Olympique de Marseille, Wolfsburg, Fulham, Porto et Benfica»

«Dès 2012, MSM Football a aussi collaboré à la mise sur pied des Valais Cups masculines et féminines.»

#### Dix camps d'entraînement en 2014

L'édition 2014 des Valais Cups a été qualifiée de «positive» par Walter Loser et Mélanie Rey: «Nous avons pu avoir près de dix camps d'entraînements et le bilan, dans l'ensemble, a été positif. Il y a certes eu des problèmes, notamment le changement de programme de Benfica, mais la Women's Cup, qui a accueilli à Lens quelques-unes des meilleures équipes féminines européennes, a été un grand succès. Pour l'été 2014, les retombées pour Crans-Montana ont été chiffrées à plus de 800 000 francs avec quelque 3 000 à 4 000 nuitées dans des hôtels 5, 4 et 3 étoiles.» •

**The Haut-Plateau has the benefit of a much-envied reputation in football circles.** This is not unrelated to the efforts made by Walter Loser, a marketing consultant and ex-director of Crans-Montana Tourism.

“After having managed to bring the Swiss national team to Crans-Montana in 2010, I went into association with Mélanie Rey to create the MSM Football structure, which enabled us, from 2011, to organise training camps with teams of renown such as the Marseille Olympique, Wolfsburg, Fulham, Porto and Benfica as well as the Armenian national team. Added to these are the women's national teams from Brazil and Canada as well as great women's clubs such as the Lyonnais Olympique, the PSG and Barcelona”, explains Walter Loser. “From 2012, MSM Football has also collaborated in setting up the men's and women's Valais Cups.”

#### Ten training camps in 2014

The 2014 edition of the Valais Cups was described as “positive” by Walter Loser and Mélanie Rey: “We were able to have nearly ten training camps and the result, as a whole, was positive. There were, of course, a few problems, in particular the Benfica programme change, but the Women's Cup, which welcomed some of the best European women's teams, was a great success. For the summer of 2014, the benefits for Crans-Montana were estimated at more than 800,000 francs with some 3 000 to 4 000 overnight stays in the 5, 4 and 3 star hotels.” •